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Imagen referencial del muelle multipropósito de Puerto Williams. 
  

Varias iniciativas son de arrastre 

De los $144 mil 965 millones que cuesta el Cal sólo ss han gastado $S millones.    

Más de la mitad de los proyectos FNDR en Magallanes 
están en ejecución, pero 25 aún no comienzan 

> A pesar de los avances en iniciativas clave como el Cesfam 18 de Septiembre y el muelle multipropósito de Puerto 
Williams, otros proyectos aún no han iniciado, como la avenida Circunvalación y el fomento a la electromovilidad. 

60% de los proyectos 
financiados con Fondos 
Nacionales de Desarrollo 

Regional (ENDR) están en ejecu- 
ción. Según el gobernador Jorge 
Flies, la cartera del Gobierno Re- 
gional cuenta con 64 iniciativas 
emblemáticas que suman $473 
mil milones, financiados a través 
del Plan de Desarrolo de Zonas 
Extremas, convenios de progra- 
mación y el presupuesto del Gore 

Las obras en marcha repre- 
úsentan una inversión de $361 mil 
milones, incluyendo la Biblioteca. 
y Archivo Regional, el diseño del 
Centro Antártico Internacional y 
el Cesíam 18 de Septiembre, Sin 
embargo, algunas iniciativas pre 
sentan bajonivel de avance, como 
el Parque Deportivo del Barrio Sur 
y la infraestructura portuaria en 
Bahía Fikdes. 

El Cosfam 18 de Septiembre, 
que se espera inaugurar en no- 
víembre, aúntequiere $11 mil 683 
millones de las $16 mil 401 milo- 
nes presupuestados. En tanto, el 
"muelle de Puerto Williams tiene 
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pendientes $11 mil 996 millones 
de una inversión total de $35 mil 
millones 

Proyectos ya entregados, co- 
mola reposición del Cestam Tho- 
mas Fenton y el relleno sanitario 
de Natales, aún cuentan con re- 
cursos por ejecutar. En vivienda, 
delos $47 mil milones destinados 
a15 proyectos habitacionales, fal- 

referencial del proyecto del Centro de Rehabilitación Puerto William. 

tan por gastar $6 mil 222 millones. 
Próximamente podrian insugurar- 
se las nuevas viviendas en Torres 
del Paine y cuatro poblaciones en. 
Última Esperanza. 

25 proyectos aún 
sin ejecución 

A pesar de su aprobación 
en años anteriores, 25 proyec- 

tos emblemáticos, con una in- 
versión total de $112 mil millo- 
nes, aún no comienzan. Entre 
ellos, la extensión de redes de 
gas en Ojo Bueno, Robledal y 
Calafate, que costará $3 mil 
686 millones, y los $3 mil 262 
millones para beneficiar a 500 
usuarios de Indap. 

Otras iniciativas pendien- 

tes incluyen el Centro de Re- 
habilitación de Puerto Wi- 
lliams ($2 mil 963 millones), la 
compra de terrenos contiguos 
a Zona Franca ($16 mil millo- 
nes), el fomento a la electromo: 
vilidad ($30 mil millones) y la 
nueva etapa de la avenida Cir- 
cunvalación ($26 mil millones). 

    

Proyectos concretas 
En el último año, la admi- 

nistración de Plies concretó 
ocho proyectos emblemáticos, 
entre ellos la compra de terre- 
nos en Punta Arenas por $9 mil 
millones, la adquisición del te- 
rreno para el electroterminal 
($2 mil millones), la reposición 
de equipos para el tratamiento 
del cáncer y la compra de un 
sistema integral de telecomu- 
nicaciones por $856 millones. 

A pesar del avance en la 
ejecución de los recursos, el 
retraso en varias obras em- 
blemáticas sigue siendo un 
desafío para la gestión regio- 
nalAPA 

  

Peritajes de las Brigadas de Cibercrimen fueron claves para establecer la inocencia del Mandatario 

Presidente Boric es sobreseído en caso de presunta difusión de imágenes íntimas 
Ayer se llevó a cabo una au- 

diencia de sobreseimiento en el 
Juzgado de Garantía de Punta Ar 
únas en una causa por difusión de 
imágenes privadas que mantuvo 
Como imputado al Presidente Ga- 
brielBoric: Lapatición de cierrede 

la investigación fue formulada por 
el fiscal regional Cristián Crisosto, 
luego de haber estimado agotada 
las diligencias investigativas, sin 
encontrar evidencia que relacio- 
nnaraal Mandatario conla denuncia 
realizada, La solicitud fue acogida 
porla magistrada, cerrando así es- 
ta causa en contra del magallánico. 

La investigación nace a partir 
deuna denuncia ingresada el 2de 

  

septiembre dal año pasado al Mi- 
nisterio Público. En declaraciones 
tomadas a la víctima a raíz de esta 
denuncia, relata que alrededor de 
vn mes habría encontradofotos su- 
yas íntimas en internet, particular- 
mente en plataformas de redes so- 
ciales. Se tratarían de fotografías 

al 2013. Este último año compar- 
tió práctica profesional con el ac- 
tual Prasidente Boric, lo que llevó 
asetimplicado enla causa, ya que 
el extravío del material fue entre 
los meses de octubre a noviembre 
detalaño. 

Durante la audiencia, el fiscal 
regional (s), Sebastián González, 
expuso las diligencias que realizó 
el Ministerio Público para llegara la 
conclusión de la inocencia del Pre- 
sidente Gabriel Boric en la causa. 
Oficios a la Corporación de Asis: 
tencia Judicial, donde trabajaron 
ambos, y diversas diligencias rea- 
lizadas por la Policía de Investiga- 
cíones,a través de sus brigadas de 
Cibercrimen, fueron clave, 

*Se ha establecido la completa 
ytotalinocencia de mi representa- 
do, tal como fue sostenido por esta 
defensa desde el primer momen- 
to", sostuvo el abogado del Presi- 
dente dela República, Jonathan 

Valenzuela Saldías, ala salida dela 
audiencia. Asu vez, el defensor ex- 
plicólosaportes realizados para es- 
dlarecer la investigación, como la. 
copia de una seris de correos elec- 
tzónicas que habían sido enviados 
porla denunciante a Gabriel Boric. 

El fiscal González expuso que 
todas las diligencias fueron reali- 
zadas, con ayuda de las Brigadas 
de Cibercrimen Metropolitana 
y, ante aquello, las conclusiones 
que arrojaron es que “se estable- 
ció la inocencia del imputado”. 
Más aún, González explicó que 
“no manteníamos ningún indicio 
de su participación. De todas las 
diligencias que hicimos, ninguna 

  

arrojó indicios de la participación 
delimputado”. En ese sentido, la 
clave de la investigación fueron. 
las pericias técnicas realizadas 
por la Policía de Investigaciones, 
que descartaron que las imáge- 
nes fueran reenviadas por parte 
de Gabriel Boric. 

Elabogado del Presidente, Jo- 
nathan Valenzuela, agregó que 
“se aportó información tal que 
permite sostener no solo que hay 
insuficiencia, por una parte, en lo 
que se señalaba en la denuncia 
original, sino que además se pudo 
determinar la más completa y to- 
tal inocencia de mi representado 
enlos hechos que se atribuyeron". 
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